
Hauptversammlung 
Kleinkaliberschützen Niederried-Kallnach 

31. Januar 2020, Restaurant Rössli, Niederried 
 
 

 
 
 

Traktanden: 1. Begrüssung /Appell / Wahl eines Stimmenzählers 
 
 2. Abnahme des Protokolls der HV vom 22. Februar 2019 
 
 3. Jahresbericht des Präsidenten 
  
 4. Jahresrechnung 2019 / Revisorenbericht  
 
 5. Festsetzung der Jahresbeiträge 
 
 6. Tätigkeitsprogramm 2020 
 
 7. Wahlen 
 
 8. Ehrungen 
  
 9. Verschiedenes 

 
 
 

Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste 
Entschuldigt: Möri Gabriel, Müller Paul, Dick Peter, Augstburger Samuel, Rüfe-

nacht Werner, Hämmerli Regina 
Unentschuldigt: -- 
 
 
Traktandum 1:  
Gruber Ueli begrüsst alle Anwesenden zur Hauptversammlung 2020 um 20:05 
Die Traktandenliste wird genehmigt. 
Als Stimmenzähler wird Barth Hans gewählt. 
 
Traktandum 2: 
Der Vorstand hat einen Fehler gefunden: Vereinsbeitrag am Jubiläumsschiessen wa-
ren nicht CHF 50.- sondern der Jubiläumsstich und der Übungskehr (CHF 22.-) Die-
ser Fehler wurde korrigiert. 
Der Vorstand hat das Protokoll an der letzten Vorstandssitzung genehmigt. 
 
Auf das Verlesen des Protokolls wird wie beschlossen verzichtet. 
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 



 
Traktandum 3: 
Der Jahresbericht wird vom Präsidenten verlesen und mit grossem Applaus geneh-
migt. Vielen Dank Ueli für deine tolle Arbeit!! 
 
Traktandum 4: 
Die Jahresrechnung wird vom Kassier erläutert. 
Die Revisoren heissen die Rechnung als sauber und ordentlich geführt und empfeh-
len der Versammlung die Rechnung zu genehmigen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
 
Dick Alfred hat den Lohn des Umgebungswartes von sich aus von CHF 500.- auf 
CHF 300.- vermindert da er keine Festwirtschaft mehr mache. Der Vorstand wusste 
nichts von dieser Lohnverminderung.  
 
Heimberg Hans macht den Vorschlag, dass der Lohn bei CHF 500.- bleibt, da dieser 
Lohn ja für die Umgebungsarbeiten ist und nichts mit dem Festwirt zu tun hat. Der 
Vorstand wäre auch dafür, dass Dick Alfred weiterhin die CHF 500.- für seine tolle 
Arbeit erhält. 
Fredu möchte dies nicht und bleibt bei den CHF 300.- 
 
Traktandum 5: 
Die Jahresbeiträge sollen gleichbleiben wie bisher 
A-Mitglieder   100.- 
B-Mitglieder   50.- 
Jungschützen Gratis 
 
Traktandum 6: 
Gruppenmeisterschaft:  
Hämmerli Andreas hat die Gruppe noch nicht ganz «beerdigt». Das Problem sind die 
Terminkollisionen mit den 300m Schiessen. Er möchte aber 2021 wieder versuchen 
eine oder zwei Gruppen zu gründen. 
 
Mannschaftsmeisterschaft:  
Einteilung 1. Mannschaft macht Hämmerli Andreas 
Einteilung 2. Mannschaft macht Aeschbacher Otto 
 
Kantonal- und Vereinswettschiessen: 
Es bleibt alles beim Alten. 
Findet in Peiterlen statt da Lyss ev. im Umbau ist. 
Aeschbacher Otto wird die Daten bekannt geben. 
 
Freundschaftsschiessen mit Kerzers findet in Kerzers statt. Das Datum wird von 
Gruber Ueli noch bekannt gegeben. 
 
Aaremeisterschaft wird wie immer von April bis Oktober zu schiessen sein. 
 
Herbstcup:  
Leider waren nie mehr als 8 Teilnehmer! Der Vorstand schlägt der Versammlung vor, 
den Herbstcup zu streichen. Die Versammlung stimmt dem zu. 
 
Kottletteschiessen 
Samstag 9. Januar 2021 
 



 
 
Redlet: 
Das Restaurant Rössli wird im September 2020 schliessen. 
Nun stellt sich die Frage, wie weiter mit dem Redlet? 
Der Vorstand schlägt 2 Varianten vor: 
Variante 1 Wie bisher aber in einer neuen Lokalität (Rest. Kreuz Kallnach wären wir 

willkommen) 
Varainte 2 Wir sagen den Redlet ab und erhöhen den Jahresbeitrag um je CHF 25.- 

pro Mitglied (A und B) 
 
Abstimmung: 
Variante 1: 6 
Variante 2: 9 
 
Der Redlet wird somit im 2021 NICHT mehr statt finden. 
 
Eidgenössisches Schützenfest Luzern 
Der Vorstand schlägt vor, dass wir als Verin nicht an das Eidgenössische Schützenfest 
gehen, da die meisten als 300m Schützen gehen werden. 
Der Vereinsstich wird intern geschossen. 
 
Homepage KKN: 
Die Kleinkaliberschützen möchten gerne eine Homepage machen lassen. 
Dick Peter hat eine Kostenlose Variante erstellt und die kann bei Gruber Ueli eingese-
hen werden (Notebook an der Versammlung) 
Es sollen diverse Resultate, das Jahresprogramm, Adressen des Vorstandes aufge-
schaltet werden. 
 

- Aeschbacher Otto findes dies eine tolle Idee! Sollte unbedingt gemacht werden. 
 
Dick Peter wird die Homepage erstellen und vorerst betreuen. 
Maurer Silvia kann die Homepage dann aktuell halten wenn dies Dick Peter nicht mehr 
machen möchte. (irgendwann mal) 
 
Die Versammlung hat einstimmig beschlossen die Homepage machen zu lassen. 
 
Alle anderen Daten, siehe Tätigkeitsprogramm. (Folgt) 
 
 
Traktandum 7: 
Demission:  Heimberg Hans als Beisitzer und «Getränkeschlepper». 

Er bekommt REKA Checks für CHF 200.- und die Ehrenmitglied-
schaft. 

Neuwahlen: 
Beisitzer:  Hübscher Hans à Gewählt 
 
Wiederwahlt: 
Der Vizepräsident:  Scheurer Jürg à Gewählt 
Rechnungsrevisor:  Hämmerli Andreas à Gewählt 

 
 
Getränkeverantwortlicher: 
Dick Alfred wird schauen, dass es immer genügend Getränke im Schützenhaus hat. 



 
Mutationen: 
Es gibt keine Mutationen. 
 
Mitgliederstand: 
17 A-Mitglieder 
17 B-Mitglieder 
 
Traktandum 8: 
Aaremeisterschaft: 

1. Rang: Scheurer Jürg 
2. Rang: Hübscher Hans 
3. Rang: Hämmerli Andreas 

 
Laufzeit Wanderpreis 2015 - 2019: (Definitiv Abgegeben) 

1. Rang: Scheurer Jürg 
2. Rang: Hübscher Hans 
3. Rang: Hämmerli Andreas 
4. Rang: Augstburger Samuel 
5. Rang: Gruber Ueli 

 
Jahresmeisterschaft 

1. Rang: Hübscher Hans 
2. Rang: Scheurer Jürg 
3. Rang: Gruber Ueli 
4. Rang: Hämmerli Andreas 
5. Rang: Augstburger Samuel 

 
 
Traktandum 9: 
 
Es wird wieder einen Termin zur Reinigung des Schützenhauses und der Scheiben 
geben. Gruber Ueli wird ein paar Personen anfragen. 
 
Das Restaurant Rössli wird im September 2020 schliessen und so dürfen wir alle un-
sere Trophäen welche im Sääli hängen zu uns ins Schützenhaus nehmen. Die Sa-
chen werden dann sortiert. Einige Sachen kommen in unseren Schaukasten im 
Schützenhaus, andere Sachen werden an die Mitglieder verteilt welche noch etwas 
haben möchten. Die überiggeblibenen Sachen werden irgendwann dann weg ge-
schmissen. 
 
Wie sieht es aus mit dem Interesse an einem neuen Vereinsjäggli/T-Shirt. 
Unsere aktuellen Vereinsjäggli kommen in die Jahre und die Sponsoren existieren 
bald auch nicht mehr. 
 

- Es kommen diverse Wortmeldungen zu diesem Thema. 
- Beschlossen wird, dass im Moment nichts unternommen wird. 
- Ev. hat später jemand eine tolle Idee und kann die dann dem Vorstand anbrin-

gen. 
 
Rüfenacht Margrith fragt, was der Unterschied zwischen A- und B- Mitglied ist. 
Dies wird Ihr erläutert. 
Sie und Werner möchten gerne neu A-Mitglied werden. 
 



Heimberg Hans bittet die Gesellschaft nach dem Schiessen die Hülsen auf zu sam-
meln, es liegen immer sehr viele Hülsen auf den Lägern und vor allem am Boden. 
 
Die erste Getränkerunde übernimmt der Verein J 
Dieses Jahr gibt es auch eine Runde Pouletflügeli mit Pommes zur Feier des Aufstie-
ges der 1. Mannschaft. 
 
 
Die Sitzung wurde um 21:20 geschlossen 
 
 
 
Der Präsident       Die Sekretärin 
 
 
Gruber Ueli        Maurer Silvia 


